



Le Rotary ouvre des perspectives



^APPEL AUX DONS : ordinateurs portables, smartphones, tablettes, dans le cadre d'une action de lutte contre l'illectronisme.

LE CLUB ROTARY LILLE NORD NOUVEAU SIECLE

A mis **La connexion et l'illectronisme** au cœur de ses actions l'année dernière. Dans la continuité, nous mettons en avant cette année **l'illectronisme et la déconnexion**.

« **La pandémie de Covid-19 a renforcé l'importance de maîtriser l'outil informatique pour s'insérer. Or, 40% des publics en précarité sociale sont aussi en difficulté numérique affirme EMMAÛS CONNECT, qui vient en aide à ces personnes : l'association lance un appel aux bénévoles et aux dons en matériels numériques.** »

4 Français sur 10 se sentent "en difficulté" avec le numérique.

EMMAÛS CONNECT

Parce que les nouvelles technologies impactent toute notre vie, **EMMAÛS CONNECT** veut contribuer à une société solidaire où le numérique est un levier d'insertion sociale et non un facteur d'exclusion. Comment imaginer lutter contre l'exclusion numérique sans matériel fonctionnel ?

EMMAÛS CONNECT recherche, pour mener à bien ses missions d'accompagnement et équiper les bénéficiaires, des ordinateurs portables, smartphones et tablettes en état de marche.



Inspirés par l'action et l'expertise d'EMMAÛS CONNECT,

LE CLUB ROTARY LILLE NORD NOUVEAU SIECLE et ses partenaires s'engagent pour développer la collecte de matériel.

ILLe^Ctt^RONisme 
Nous luttons contre



FAIRE DU NUMÉRIQUE UNE CHANCE POUR TOUS

Notre action permettra

- D'acheter des recharges prépayées, téléphonie et internet à prix solidaire,
- De financer des formations pour aider nos bénéficiaires à former leurs publics,
- De fournir du matériel neuf ou reconditionné, afin de réduire l'exclusion.
- De poursuivre ainsi notre aide à une association devenue proche.

En 1976, le Père Joseph Wresinski, fondateur d'ATD Quart Monde : **"Ce que les plus défavorisés cherchent, c'est la considération. Celui qui l'a toujours eue n' imagine pas ce que c'est que d'en manquer. Être honoré renouvelle une vie."**



L'ASSOCIATION LA CLÉ

Depuis 1985, LA CLÉ propose des cours individuels et gratuits en lecture et écriture pour :

- Les adultes illettrés ou analphabètes,
- Les personnes étrangères,
- Les scolaires en accompagnement à la scolarité, du CP à la terminale.

Plus de 600 apprenants, 550 bénévoles, encadrés par des professionnels permanents.

Si vous pouvez donner du matériel encore utilisable, merci de contacter :

Louis-Marie HARDY – Club ROTARY LILLE NORD NOUVEAU SIECLE

+ 33 615 101 447 lmhardy@icloud.com

Si vous voulez faire un don en numéraire : <https://urlz.fr/eef0>